
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 05 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos cinco do mês de agosto do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma foi 
aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos Senhores (as) vereadores 
(as): 1°Indicação n° 03/2024. Autoria do Vereador Joaquim Cassiano Teixeira 
"Viabilizar pintura em todos os quebra-molas da cidade". 2° Requerimento 03/2024. 
Autoria do Vereador José Fábio dos Santos "Requer a convocação do jurídico, para que 
compareça na câmara municipal de Sonora-MS, para esclarecer sobre a situação do 
último concurso público realizado pelo Município". Ordem do Dia: 1° Requerimento 
03/2024. Requer a convocação do jurídico, para que compareça na câmara municipal 
de Sonora-MS, para esclarecer sobre a situação do último concurso público realizado 
pelo município. Sendo que após sua leitura e findada a fase de discussão o mesmo foi 
aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex 
Campos, após cumprimentar a todos seu colegas, os servidores dessa Casa e a 
população que nos acompanha pelas redes sociais. Em seguida falou que a algum 
tempo circulas nas redes sociais um pedido de ajuda para aquisição de medicamentos 
da Senhora Andreia, que sofre com vários problemas de coluna e segundo sabe o 
Município foi procurado porém não esta ajudando, e a mesma mas não consegue 
nenhum tipo de ajuda, entrou por meio jurídico, mas tem que aguardara período político, 
porém a dor não espera, o Executivo tem que tomar alguma providencia. E tem outro 
causo em Sonora, que não consegue ajuda, nós vereadores (as) temos que tomar 
alguma providência, finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da 
palavra o vereador Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou a todos, fez um 
agradecimento a Secretária de Saúde, Senhora Fatima Valente, uma vez que por algum 
tempo estarmos solicitando do perito uma avaliação dos nossos Agentes de nosso 
Município, e hoje nos foi informado através de oficio que temos uma data para ser 
elaborado a perícia de todo o plano na saúde para fazer essa revisão. A partir da 
semana que vem vamos entrar em processo eleitoral, e vou deixar aqui um 
compromisso, que da minha parte Sonora não vai ver baixarias. Finalizou desejando um 
boa noite a todos. Em seguida fez uso Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, 
cumprimentou a todos. Em seguida abordou um assunto em pauta em uma reunião da 
semana passada, sobre os critérios da seleção para contemplar os beneficiados do 
programa Minha Casa Minha Vida, e quem for contemplado não vai precisar pagar 
nenhum valor e quem tem dividas em outros programas vai ser quitado, agradeceu o 
Deputado Vander Loubet, pela contemplação das cinquentas casas e mais vinte cinco 
casas que foi repassada em parceria com Prefeito Enelto, a seleção provavelmente 
acontecera essa semana, quero dizer que nós Vereadores (as), temos lutado para que 
as pessoas consigam sua moradia. Finalizou desejando que todos fiquem com Deus. 
Em seguida fez uso / a palavra Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, suas el 
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palavras agradecendo a Deus, e a todos que se fazem presente. Disse que em doi1s 
mil e vinte dois, fez uma indicação de uma cozinha moderna para o Assentamento, eles 
têm uma grande necessidade de ter uma cozinha devidamente equipada, e hoje 
conversado com o Prefeito, ele disse que vai fazer a referida construção, o povo do 
Assentamento é merecedor. Complementou a fala do Vereador Joaquim, sobre as 
cinquentas casas que nós conseguimos, esta Vereadora juntamente com o Vereador 
Joaquim e a Vereadora Flavia, junto ao Deputado Vander Loubet, é de muita 
importância para nossa população. Agradecer o Deputado Luiz Ovando, pelo aquisição 
do aparelho de ultrassom, que está chegando para nosso município, para atender todos 
no CEM. Quero pedir uma oração para Senhor Davi do Assentamento que se encontra 
enfermo, o qual já foi Vereador nesta casa e tem serviços prestados no Município. 
Finalizou desejando um boa noite a todas populações de Sonora. Em seguida fez uso 
da palavra Vereador José Fábio dos Santos, cumprimentou o Presidente Jansen, 
estende os cumprimentos aos colegas (as), cumprimentou os que nos acompanham 
pelas redes sociais, em nome do Matheus, cumprimentou os colaboradores. Em seguida 
justificou sua ausência na Sessão passada, por motivos de saúde. Falou da sua 
indicação, sobre a conscientização do lixo junto as pessoas que tem algumas situações 
que vem ocorrendo, a taxa do lixo esta sendo cobrada, mas não vê o Executivo 
promover nenhuma campanha educacional, a qual seria de fundamental importância, 
Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Jansen Peixoto Barbosa, cumprimentou a todos os Vereadores e Vereadoras 
a todos que nos assistem pelas redes sociais, agradeceu a Deus por mais esta Sessão 
e os trabalhos de cada um , . E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão 
e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, 1° Secretário, lavrei a presente Ata que 
após lida, discutida e s aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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